

## Waldsiedlung Stadt klagt gegen Gaspipeline

Die Stadt wird an ihrer Klage gegen die Erdgaspipeline entlang der Waldsiedlung festhalten. Das haben die Politiker im Stadtrat entschieden.



© Radio Leverkusen  
Rathaus Leverkusen



So will die Stadt den Druck auf den Betreiber der Pipeline erhöhen. Parallel will die Stadt sich auch in Verhandlungen für einen anderen Verlauf der Erdgasleitung einsetzen - weiter weg von Häusern und der Schule in der Waldsiedlung. Große Aussichten auf Erfolg der Klage sieht der Anwalt der Stadt allerdings nicht. Trotzdem wollen die Politiker nicht kampfflos aufgeben. Sie fordern, dass die Pipeline mittig zwischen der Waldsiedlung und Schildgen verläuft. Der Betreiber hatte angekündigt, den Verlauf nicht ändern zu wollen.